

Gemeinsamer Antrag

Anwohner
Am Weserhang
28777 Bremen

17. März 2017

an
Beiratsfraktionen und
Ortsamt Blumenthal

Antrag: Änderung der Straßenregelung am Weserhang

Der Beirat möge beschließen:

Dass die Straße am Weserhang mit einer vernünftigen Beschilderung versehen wird, damit Fremdfahrzeuge beim befahren, die nötige Geschwindigkeit einhalten müssen. Vorschläge hierzu wären z. B. eine Schritttempozone oder sogar eine Beschilderung und Änderung in eine Spielstraße.

Begründung :

Leider kommt es in der letzten Zeit immer häufiger vor, dass Fremdfahrzeuge mit überhöhter Geschwindigkeit durch die Siedlung „Am Weserhang“ fahren. Eigentlich gibt die Straßenbauweise dies nicht unbedingt her, aber insbesondere Paketdienste schaffen es immer wieder, zu schnell in die Straße hereinzufahren. Hier hat es auch schon einige Gefährliche Situationen gegeben.

Da sich in den letzten Jahren die Mieterschaft deutlich verjüngt hat, ist dies mittlerweile besonders gefährlich für Kinder geworden die dort auf der ansonsten wenig befahrenen Straße spielen oder die Straße zu Fuß durchlaufen um zur Dillenerstr. zu gelangen.



Anwohner der Straße am Weserhang: